
 
CE EXTRAORDINARIO
Comienza a las 16.11h, tras la apertura del sobre 2 y puntuadas las empresas que optan 
a la adjudicación de comedor; el contrato es adjudicado a Colectividades Chabe S.L. con 
98,75 puntos.
 
CE ORDINARIO
CE ordinario se inicia a las 16.13h.
Tras la lectura del acta anterior, se aprueba este.
 
Se aprueban diferentes propuestas:
-El uso de las instalaciones del centro para el Campamento de verano organizado por La 
Escalera y AMPA Eugenio María de Hostos, en las mismas condiciones que años 
anteriores.
-Varias salidas escolares no incluidas en la PGA para 1º, 6º y la salida solidaria por 
Ucrania : para esta última salida piden ayuda a las familias ( 1 padre o madre por curso 
gestionado por AMPA).
-Fiesta Fin de Curso AMPA para la tarde del 21 de junio de 2022.
-Ultima noche en el colegio para los alumnos de 6º.
 
El miércoles 18 de mayo, Maribel defendió su proyecto para dirección, en el tablón de 
anuncios del colegio se expone la puntuación. Es el único proyecto presentado para dirigir
nuestro centro. El nombramiento debería llegar el 1 de julio.
 
 
Normativa nueva relacionada con el Covid, nos redirigen al cartel enviado por correo a las
familias el viernes 20 de mayo. Nos informan que las medidas han sido acordadas con 
CCP, no solo por el equipo directivo.
Hay medidas que seguirán para evitar confusión en los alumnos (baños señalados por 
cursos) y otras por que mejoran el dia a día de la vida en el centro. Se seguirá tomando 
temperatura y administrando gel hidro alcohólico a la entrada para prevenir y controlar.
 
Devoluciones del importe de la cuota comedor.
Para empezar, aquí esta la normativa actual; está en la web del cole en Protocolos dentro 
de la carpeta Documentos del cole.

FALTAS Y AUSENCIAS Según normativa y por acuerdo del consejo escolar, se 
procederá a la devolución del dinero abonado de comedor cuando se haya producido una 
ausencia justificada al comedor superior a cinco días seguidos. En estos casos 
justificados, la devolución se realizará en el mes de junio. La cantidad a devolver será del 
50% de la cuota abonada (alimentos). En ningún caso se devolverá el otro 50% ya que 
corresponde a pago de sueldos y seguros del personal que trabaja en el comedor.
A la vez se aplican las medidas extraordinarias provocadas por la pandemia del Covid.



Se devuelve el importe diario de comedor desde primer día, si la causa es estar infectado 
de Covid o ser contacto estrecho y si se ha informado al centro (llamada telefónica, correo
a hostos@hostos.es, comunicación al tutor correspondiente…)
 
El centro ha recibido 59 solicitudes para cursar 1º de infantil (o 3 años). Las plazas 
disponibles son 40.
La dirección esta a la espera de la confirmación o denegación de linea 3 para Hostos.
La lista definitiva de alumnos admitidos en cada centro estará el 7 de junio; para esa 
fecha deberían conocer si 3 años es linea 2 o 3.
Daniel Vázquez Diaz tiene linea 3 pero no cubre con las solicitudes recibidas. Bosque y 
Hostos son los centros con mas solicitudes.
 
AMPA Hostos informo a la dirección del colegio de la reclamación de la aplicación de la 
normativa nueva de medidas Covid en los centros educativos; a las 2 horas, la dirección 
recibe llamada de inspección autorizando. El centro no activo las medidas con 
anterioridad por falta de notificación de la autoridad competente.
 
Maribel comenta el interés, dedicación y carga de trabajo extra de los profesores al enviar 
las tareas a los alumnos que no acuden al centro por enfermedad; la normativa indica que
se mandan en caso de baja por Covid o contacto estrecho. Aun asi, nuestro claustro ha 
mantenido al dia, a todos los chicas y chicos del centro.
 
La ultima semana de clases en el colegio será del 20-24 de junio.

PROGRAMA
20-22 junio. Visionado de los cortos realizados por los alumnos.
21 junio. Feria del genio (gymkana) Se solicita ayuda de las familias gestionado por 
AMPA.
23 junio.  Fiesta Fin de curso.  La fiesta es para los niños y no para las familias. Las 
familias podrán entrar al recinto escolar a ver las diferentes actuaciones.
24 junio. Dia de despedida en las clases.
 
Maribel explica los reagrupamientos, estos se realizan al acabar 5 años, 2º y 4º; y son 
organizados por los tutores que están con ellos en colaboración de los maestros de EF, 
música, valores  y religión. Sólo en casos excepcionales y justificados, por petición 
familiar o de los profesores se puede cambiar.
El claustro busca que los grupos sean homogéneos en las diferentes características que 
presenta cada grupo de niños y niñas como sexo, necesidades educativas, religión…
En el caso de hermanos gemelos, mellizos, trillizos…son las familias las que deciden, los 
profesores de este centro recomiendan separarlos en base a sus experiencia como 
docentes.
Nos piden comunicar a las familias que se respete la reagrupación, las listas son 
debatidas seriamente para el éxito académico, pedagógico y social de los alumnos en su 
paso por Hostos.
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El curso 2022/2023 se iniciará el 7 de septiembre de 2022 y acabará el 23 de junio de 
2023.
A día de hoy, la LOMCE y sus cambios no están publicadas. A lo largo de las próximas 
semanas se organizará el curso siguiente.
 
En el curso 2022/2023, CEIP Eugenio M.ª de Hostos será colegio bilingüe en educación 
infantil, se iniciará solo en 3 años. Serán 2h de clase de inglés (las clases son sesiones de
45m) y las 6 sesiones habituales en lengua inglesa.
 
La nueva ley LOMLOE se aplicará en los cursos impares y LOE en los pares. Convivirán 
durante un curso, con las consiguientes dificultades.
A día de hoy, no esta mandado aun el texto completo de la nueva ley. Se sabe que con 
LOMLOE se evaluará por competencias, pero no esta el currículo todavía.
El centro está a la expectativa de la ley para poder organizar el próximo año escolar.
No hay información sobre programa ACCEDE. En nuestro centro, por defecto todos los 
alumnos entran en este programa, a no ser que las familias manden renuncia a la 
secretaria del centro por correo electrónico o en papel.
 
Campamento de verano.
El responsable del campamento de La Escalera oferta 3 becas.
Tras debatir como gestionar la adjudicación de estas plazas, la dirección del centro 
comunicara al responsable del campamento, que niños y  niñas son los beneficiarios. 
Maribel solicita a los profesores del claustro que informen si conocen algún alumno que 
pueda necesitarlo.
 
RUEGOS Y PREGUNTAS
Carmen inicia las preguntas, sugerencias…
-Carmen comunica la solicitud de algunas familias de instalar en las paredes de los patios,
unas cuantas pizarras de tiza. La dirección ve peligro en esa idea y la imposibilidad de 
instalarlas por falta de acceso rápido del servicio de mantenimiento del ayuntamiento. 
Sugieren pedir ayuda a las familias a través del AMPA para colocarlas.
-Carmen comenta la solicitud de varias familias de colocar velas en los patios, como todos
los años se comenta el alto coste de poner telas que realmente den sombra efectiva.
El centro ha comprado 3 velas rectangulares y 2 triangulares con un coste de 350€, se 
pide ayuda a AMPA para la gestión de voluntarios para su instalación.
La solicitud por parte del colegio de sombras en los patios, en la relacion de obras de 
mejoras en los centros, sigue sin recibir respuesta.
-Carmen traslada las gracias de las familias por las diversas actividades durante el curso 
y solicita añadir en la PGA, el día de PI.
-Carmen informa que las familias de 3º y 6º están preocupadas por la no finalización de 
temario y el retraso académico de estos cursos. La dirección comenta que ese asunto ya 
esta tratado en la reunión trimestral de 3º y están atentos al asunto. Los profesores del 
CE nos explican que el temario es excesivamente extenso y opinan que algunos temas 
son demasiado pronto de impartir por la falta de madurez/capacidad  de los alumnos en el
año que cursan.



-Carmen pide para próximo curso, abrir el proceso de cambio de jornada. La dirección no 
tiene intención de hacerlo, ni dar explicaciones o justificaciones de su labor. Maribel 
sugiere que este proceso sea abierto por el claustro o los padres presentando una hoja de
firmas representativa.
Los diferentes miembros del CE comentamos la posibilidad de unas jornadas informativas
del proceso (diferentes fases y normas) y de las dos opciones (continua -partida) en un 
marco de respeto y aprendizaje.
 
CE acaba a las 17.47h
 

Marta Hevia


